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         ▲会長挨拶            ▲結婚記念日祝 

   

▲出席表彰 

                                                 

                                                
会長  大庫 隆夫 

第三十八回 袁世凱は漢奸か救国の英雄か 
 若い方々は中国人「袁世凱」と言う名を知らないのでは無いでしょうか。腐れはてた古い

大国清朝末期に現れた救国の英雄ではないかと私は考えているのです。現代中国、台湾
に於いて袁世凱は悪者「漢奸」とされています。中国、台湾で中国革命の父(国父)とされ
る孫文を弾圧して、革命で打ち立てられた共和制中国を乱したとして厳しく批判されて 
いるのです。 

ここに清国の発行した国債があります。発行年は明治四十五年日本
向けに発行されたものです。清国が滅んだ宣統三年（明治四十五年）
のまさに清国最末期のものです。袁世凱は資金不足の清国（西太后ら
の内廷費の冗費）で、国債を発行して諸外国から金を借り、その資金
によって陸軍の洋式化、科挙の廃止、教育機関の拡充、鉄道、銀行など
のインフラ整備等々をしたのです。 
孫文と革命派を善玉と位置づける単純な歴史観では袁世凱は漢奸
でしょう。確かに光緒二十四年の戊戌の政変では、はじめ光緒帝に支持された康有為、 
梁啓超ら変法派を応援していましたが、西太后派に寝返り変法派を弾圧しました。その功
により西太后の信任を得ました。宣統三年の辛亥革命の際には幼い宣統帝を裏切り革命
派へ寝返り清朝を崩壊させました。その功により自身は中華民国初代大総統に就任しま

した。清国を倒すために権謀術数の限りを尽くした人間にも見えます。 
しかし腐れきった清国を倒し世を作り変えていくのは、こんなブルドーザーみたいな人間
が現れないと出来なかったことなのです。江戸時代末期に現れた西郷隆盛でないと   
維新回天は為し得なかったようにです。 

  

 

 

 

 会長の時間 



 令和六年岸田総理は退陣を表明、新しい自民党総裁を選ぶ、すなわち新しい総理大臣
を選ぶ機会を我等は与えられました。平和ボケした日本を世界に通用する強い国へと導く

には「袁世凱」のようなストロングマンウーマンをトップに戴く必要があるのではないで  
しょうか。 

 

                                                

１） ロータリーレートのお知らせ ６月１日より１ドル１４４円です。 

２） BOXにロータリーの友、ガバナー月信を入れております。 

3） 本日例会終了後､B１特別室に於いて６月度の理事会を開催します。 

 

 

 

《審議事項》 

１） 

 

２） 

 

３） 

 

 

４） 

 

５） 

5/27 イブニング例会収支決算に関する件     

原案通り承認   

１００万ドル食事差額ロータリー財団寄付に関する件 

ポリオへ 1,000＄（144,000円） ロータリー財団年次基金へ 56,000円寄付 

例会場花代に関する件 

 オーミケンシに５０，０００円払うものをオーミケンシが不要ということで 

はぐるまの家に寄付し、領収書はオーミケンシにお渡しする。 

 事務局員就業規則に関する件       

  3つを変更後、原案通り承認          

その他       

    ・最終例会の支払いについて      

    ・米山詣の支払いについて       

    ・次回臨時理事会７月１日（火）１１時３０分～ 例会前ロビーにて  

   

                       

 省 略 ☺  国民的ヒーロー、長嶋茂雄さんを偲んで。 

 省 略 ☺  本日クラブ協議会、よろしくお願いいたします。 

 省 略 ☺  ２人目の孫が生まれました。男の子です。 

 省 略 ☺  先週の例会は、ベトナム ハノイに出張して欠席しました。 

気温も湿度も高かったです。 

 省 略 ☺  長嶋茂雄氏のご冥福をお祈り致します。背番号「３」の日です。 

 省 略 ☺  会員拡大委員会の尽力の成果にて新会員迎える事ができました。 

感謝。彰子ちゃん、花一輪ありがとう。 

 省 略 ☺  「ロータリーを語る会」お世話になりました。 

ロータリーについて楽しく語らえました。 

 省 略 ☺  写真ありがとうございました。ミスターに合掌。 

 省 略 ☺ お花いただきます。 

 幹事報告 

 定例理事会 

ニコニコ 



    

R↓ 省 略 ☺ 長嶋さんが死んじゃいましたね。何か一言お願いします。 

A↑ 省 略 ☺ 私の時代は長嶋さん 3番より熊本工業出身川上１６番でした!! 

   以上１１件 \３２，０００- 

   また、６月のお祝いを受けられた方々より \５１，０００- 

   \８３，０００- 

   本年度累計\２，１２１，０００- 

    

☆ 今 週 会員数７１名 出席４５名 出席免除１１名 欠席１５名  

☆ 欠 席 者 省略 

☆ 前 々 週 会員数７１名 出席５２名 出席免除１０名 欠席９名   
                             

 

  例会場当番 

 ６月 ３ 日（火） 漣・田邊 

 ６月１０日（火） 髙田・植田 

 

    

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 7月プログラム ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5/25 国際ロータリー第２６８０地区入会５年未満の会員が集う同期会発足会 漣  

5/29 ポリオ根絶チャリティーゴルフコンペ  

国際ロータリー第２６８０地区ガバナー杯争奪戦  山本 

本日 ６月３日（火） ６月１０日（火） ６月１7日（火） ６月 24日（火） 

クラブ協議会 

一年間の反省 

卓話 

「みんなの宗教」 

 

橋本直会員担当 

例会変更(日時・場所変更) 

最終例会 

１９日（木）午後 6時～８時 

於；加古川ゴルフ俱楽部 

親睦活動員会担当 

例会取りやめ 

[定款第 7条 

第１節（d）］ 

月 日 行 事 備 考 

７月 １ 日(火) 新年度初例会  

７月 ８ 日(火) クラブ協議会(公式訪問前）  

７月１５日(火) クラブ協議会  

７月２２日(火) 例会変更（日時･場所変更） 

納涼例会 

７月２４日（木）１８:００～ 

膳屋 加古川総本店 

７月２９日(火) ガバナー公式訪問  

 出席委員会 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員会 

行事の報告 

ニコニコ パートⅡ  リクエスト＆アンサー 

 



 
会員へのメッセージ 

不確実性の時代にあってもロータリーの使命と 

価値観は変わらないことを、ここに断言いたします。 

 

ロータリー会員の皆さま 

私たちはこれまで数カ月間、世界中のロータリークラブを訪問し、地域社会に目に見える変化
をもたらしている感動的なプロジェクトを目の当たりにしてきました。その一方で、現在の政治
的・経済的な不安定性と、それがロータリーの活動に及ぼすかもしれない影響について、多く
の方々からの懸念の声を耳にしてきました。 

不確実性の時代にあってもロータリーの使命と価値観は変わらないことを、ここに断言いたし
ます。地域社会に深く根ざしているロータリーは、世界でよいことをするための力です。私たち
は引き続き、人びとに奉仕し、高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進していきます。 

奉仕、親睦、多様性という理念があるからこそ、ロータリーはあらゆる境界線を超越できます。
私たちは、あらゆる背景をもつ人びとを結びつけ、協力を促し、地域社会をより強くします。 

120年にわたり、ロータリーは 2回の世界大戦、冷戦、そして数回の致命的なパンデミックを
経験しながらも、発展しつづけてきました。ロータリーの使命と価値観を堅持しながら、耐え忍
び、さらに強くなってきました。このような時こそ、ロータリーの強み、そしてロータリーを支える
ことの重要性を、改めて思い知らされます。 

ロータリーは、世界ポリオ根絶推進活動（GPEI）の創設パートナーとして、1979 年にフィリ
ピンで子どもたちにワクチンを接種した最初のプロジェクト以来、ポリオ発症数を 99.9 パー
セント削減してきました。何が起ころうとも、私たちはポリオを永遠になくすという世界の子ど
もたちへの約束を守ります。現在、ロータリーはグローバルパートナーと連携して、刻々と変わ
る状況を注意深く見守り、多くの国の政府と積極的に協力して財政支援を維持し、代替と 
なる資金源を模索しています。ポリオプラスへの資金面でのサポートは今、かつてないほど 
重要となっています。 

ロータリーは引き続き、ソリューションを生み出し、長期的な目標を達成するために、重点分野
をサポートしていきます。私たちは、プログラム、補助金、人と人との交渉を通じて、紛争の根
本的な原因に取り組み、平和へとつながる環境を作り出しています。また、パートナー団体と
協力して、貧困、不平等、教育へのアクセス欠如に取り組む持続可能なプロジェクトを実施し
ています。最近イスタンブールで開催されたロータリーの平和会議は、その取り組みの証で 
あり、世界中から 1,000人以上のロータリー会員、平和構築者、専門家が集まりました。 

現在、私たちの懸念や不確実性を行動へと転換し、希望のビジョンを人びとと分かちあうこと
がますます重要になっています。 

心を込めて 

国際ロータリー会長 
ステファニー A. アーチック 

ロータリー財団管理委員長 
マーク・ダニエル・マローニー 

事務総長 
ジョン・ヒューコ 
11-Apr-2025 


